

# タイトル：京都市立下京中学校の生徒がオーストリアご出身者とお茶で国際交流しました！

きょうとまるごとお茶の博覧会実行委員会事務局です。

今回は、令和7年7月18日（金）に行われた、  
京都市立下京中学校伝統文化部の生徒の皆さんと、  
オーストリアご出身者による交流の様子をレポートします！

玄関では、浴衣を着た部員の皆さんと、  
部活動の一環で生けた綺麗な生け花がお出迎え。

茶室を訪れると、部員全員でお客さまを歓迎します、

3年生が英語でお茶の飲み方を説明されて、  
涼しげなお菓子と生徒が点てたおいしいお茶を  
楽しんでいただきました。



床の間には、オーストリアの国旗に使われている赤と白の2色で、  
バラをかたどった繊細な菓子作品が展示されました。  
こちらも部員の皆さんで制作されたのだそうです！

お茶会の次は日本の伝統的な遊び「百人一首」で対決！



部活動で百人一首にも取り組んでいる生徒の皆さんとの圧倒的なスピードに、  
お客様も、参加された先生方も  
全く歯が立ちませんでした…◎

オーストリアの国旗



百人一首の後は、みんなで記念撮影をしました。



今度はオーストリアに関するお話を伺います。

動画やスライドを見せていただきながら、  
オーストリアの地理や出身地域のこと、伝統音楽など、  
様々なことを教えていただきました♦



また、交流のために着て来てくださった伝統衣裳は、  
織細で美しい刺繍が施されており、生徒の皆さんも興味津々でした。  
なかには衣裳のスケッチを取る生徒も！

最後に学校の外でもう一度記念撮影。

それぞれの伝統衣裳が並ぶ、とても華やかな写真が撮れました♪

ありがとうございました！

